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新緑のまぶしい季節になりました。

１１日（土）住まい相談室

１１日（土）１２日（日）
オープンハウス

１９日（日）伐採見学会
ﾄﾔﾏｳｯﾄﾞﾈｯﾄﾜｰｸ

６月

９日（土）住まい相談室

１０日（日）ＯＢ宅訪問

７月

２１日（日）親子ふれあい教室

８月

株式会社 頼成工務店

富山市婦中町新屋５０７

TEL 076-465-1001

FAX 076-466-2637
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らいじょう写真館

らいじょうイベント案内

５月１日 春の里山散策～～～～～～～ ５月２９日 薪作り、壁塗り体験会～～～～～～～

ＬＥＤ照明ってこんなにお得！！

色が鮮やかに見えることはもちろん、防水構造が容易なこと、屋内外を問わず視認性が良いことなど
から、道路交通表示板や信号灯などにＬＥＤが幅広く使用されるようになってきました。
最近では、ＬＥＤ照明のお値段もだんだんと下がってきています。
省エネの観点からもＬＥＤはおすすめです！

ＬＥＤ
の特性

高輝度
低電圧

省電力

防水構造
が容易

低温でも
発光効率が
低下しない

調光・点滅
が自在

器具の
小型化

熱線・紫外線
が少ない

長寿命
ＬＥＤは発光効率が高いため、少ない電気代で今までと
同じ明るさを確保できます。
白熱灯の約1/10、蛍光灯の約1/2の消費電力となっています。

ＬＥＤは白熱灯などと比べ熱くならないので、クーラー等
の冷却機器の電気代削減にもつながります。

ＬＥＤの寿命は、白熱灯の約40倍、蛍光灯の約4倍なので、
電球の取替え回数が格段に減ります。
脚立などを使用しての取替えの転倒リスクを軽減します。

値段的には(60Ｗ相当)、白熱球約100円、蛍光灯球約350円、
ＬＥＤ球は約3000円(パナソニック製）となっています。

ＬＥＤは、本体にガラスを使用していませんので、破損したりガラスが飛散するといったリスクを軽減します。
おじいちゃん・おばあちゃんお部屋や子供室・階段などに使用すると、お部屋の安全性が高まります。

ＬＥＤは、虫が好む紫外線を大幅にカットするので、虫が近寄らず照明器具をきれいに保つことができます。
蛍光水銀灯の誘虫指数を100とすると、ＬＥＤの白色タイプで17、電球色タイプで10となっています。
熱や紫外線を放出しないので、光でモノを傷めることなく近くからライトアップすることが可能です。
ニッチの照明や、外構のライトアップなどにもおすすめです。

ＬＥＤは、蛍光灯と異なり、点灯後すぐに明るくなります。
玄関やトイレ等、点灯から消灯までの時間が比較的短い場所でも常に適度な明るさを確保することができます。

ＬＥＤのメリットってどんなところ？

ＬＥＤって簡単に使えるの？

ＬＥＤ電球にも、小型電球タイプやボール球タイプなどがあります。
現在お使いの照明器具に合ったＬＥＤ電球であれば、電球をＬＥＤに取り替えるだけ
で使用できます。
ただし、電球を斜めに取り付けるタイプの照明器具では電球の形状が合わない場合が
ありますので、確認が必要です。

今お使いの白熱灯の電球（40Ｗ）をＬＥＤ電球に替えるだけで、
年間の電気代が約2,000円もお得になるという調査結果もあります。

まずは、電球の取替えが難しい場所などをＬＥＤ電球へ替えてみてはいかがですか？

フォレストフローラル氷見あいやまガーデン

もうすぐ梅雨がやってきますね。梅雨時の悩みと言えば、浴室のカビ･･･
カビは温度・湿度・栄養（汚れ）の３条件がそろうと繁殖します。特に気温が高く、湿度も高
い梅雨時期はカビの繁殖条件のうち２つがそろってしまう時期。カビの栄養になる汚れを落と
して、しっかりと換気しましょう！
お風呂あがりに浴室の壁や床などをお水で流すとカビ抑制に効果的ですよ！



お宅訪問 Vol.1

お宅訪問 Vol.２

らいじょう散歩道 フォレストフローラル
『氷見あいやまガーデン』

氷見市稲積字大谷内112番1 ℡0766-72-4187
大人800円・小学生400円 AM9：00～PM5：00

いい店みっけ！

研修会 5月20日（金） 社員みんなでＭａＨＡｔシステムの研修へ行ってきました！

マッハシステムとは、（簡単に言うと）おうち一軒まるごとの冷房・暖房・
換気を壁掛のエアコン１台で行う、次世代全館空調のことです。
（詳しい説明は弊社のＨＰにも掲載しておりますので、ご覧下さい。）

研修当日はレンタカーを借りて愛知まで･･･。
高速の上で『目的地周辺です。音声案内を終了します。』と言われて
しまいビックリ！！（もうナビは信用しない･･･。）
ぐるぐるさまよいながらも何とか目的地へ到着し、無事にシステムの
お話を聞くことが出来ました。質問も飛び交い、とても有意義な研修
となりました。

何
か
に
悩
ん
で
い
る
社
長
を
発
見
。

Ｍ様宅の新築祝いのお食事会に招待していただきました

お引越しされたのは、去年の11月。それから半年をかけて、プールや
薪置場・芝生などの外構を仕上げてこられました。
『外構工事もほぼ終わり、お世話になったみなさんをぜひ招待したい』
と、Ｍ様からのお誘いをいただき、大工さん含め６人でお邪魔しました。
奥様のおいしい手料理とおいしいお酒。ご主人との楽しい会話に子供達
の笑い声･･･。時間の経つのも忘れて、まったり◎
『子供達がのびのびと過ごせるここへ越してきてよかった。年代も性別
も関係なく遊びまわる子供達を見て本当にそう思います。らいじょうさ
んはじめ、職人のみなさんのおかげで本当に快適に暮らしています』と
の言葉に、私たちもうれしい限りです。
『これからは月１でこの食事会を！』と言っていただきました。

夕方から集まったこともあって、少し肌寒くなった時、ご主人の自慢の薪ストーブに火を入れてくださいました。
少し暑かったですが（笑）薪ストーブのまわりに自然と笑い声が集まってきました。炎の力を実感した瞬間でした。

学校楽しい？と聞くと『学校もおうちもすっごく楽しい！』とキラキラとした瞳で笑いかけて
くれる子供達がとても印象的でした。（ステキなプレゼントももらいました！ありがとう（＾0＾）
まだまだＭ様の夢は終わりません！次はカシの木にターザンロープを渡して、子供達の遊び場
を作るとか。これからもＭ様のステキなおうちに共に造り上げていきましょう。

楽しい時間をありがとうございました。

今回は、ちょっと氷見まで遠出です（≧▽≦）
チケット売り場から坂道を上って････ﾃｸﾃｸ････と！！そこには違う国が広がっていました！！
まだバラの時期には少し早かったので、ちょっと残念･･･。でも新緑がまぶしい★

何故か鎮座しているシーサーと天使の噴水に歓迎されて
お庭の奥へ。
―『バラはまだだから～何かキレイなお花はないかな？』
ありました！お花のじゅうたんです（*＾-＾*）
お天気も最高でとても気持ちのいいひと時でした。
展望スペースからはガーデンの先に海と立山連峰を眺める
ビュースポットがあるのですが、かすんでいてぼんやり。
また来るときには、キレイな山の景色も見せてくれること
を期待しています！
ローズにちなんだかわいい雑貨もおすすめですよ（＾＾）ﾉ
６月４日からはバラフェスティバルが開催されるそうです！
是非、一度遊びに行ってみてくださいね。

それでは次回の散歩道もお楽しみに★ 僕を探してみてね♪↑

Honey Bee
ﾌﾟﾛﾃﾞｭｰｽ

『花工房ａｍｉ』
富山ファボーレ店 ℡076-466-1766
営業時間10：00～21：00 無休

いつも展示会の際に、おうちを素敵に彩ってくださるお花屋さんの
ご紹介です。『花工房ａｍｉ』の店長:深浦裕子さんにお話を聞かせ
てもらいました。
『色んなお客様の声を聞きながら、一つ一つ造り上げていく楽しみ。
それがあるからこの仕事が大好きです。』と、笑顔で語る深浦さん
から、お花へそしてお客様への愛情が感じられました。

いつもおうちのイメージを伝えると、それにぴったりの花を生けてくださいます。
ショーケースの中から花を選んでいる時から、仕上がりは決まっているとか。
これからも素敵なお花を宜しくお願いします！！
ブライダルブーケや贈り物など、気軽に相談してみてくださいね。

築３年半のＹ様宅へお邪魔させていただきました

到着早々、近所の友達と汗だくになって元気いっぱい
にサッカーをする次男のげんた君を発見！竣工時はま
だおにいちゃんのひろと君の後ろにくっついてちょこ
ちょこと家の中をところ狭しと走り回っていた事を思
い出しました。（＾＾）

家を建てようと思ったきっかけは？

『私はずっとアパート暮らしでもよかったんです』と、ご主人･･･家づくりに熱意を持っておられたのは、どう
やら奥様。『アパートより、戸建てで子育てをしたかったんです！』
対称的なお二人でしたが、家をたてるなら『木の家』という所は、共通の意見でした。

『木の家』は暮らしてみていかがですか？

『家の中に入ると広い吹抜け。どこに居ても家族の気配が感じられます。飴色に変わった杉が落ち着きある癒しの
空間です。ゆったりと暮らすようになったのか、主人が特製のコーヒーをいれてくれるようになりました。スーパ
ーで買ってくるのは簡単だけど、お味噌も梅干しもつくる･･･手間をかける楽しみが増えましたね』と奥様。
薪置場やウッドデッキの屋根などすべてご主人の手作り。薪ストーブ用の薪割りはストレス解消だとか。
２階のフリースペースには、お手製のブランコやハンモックがあり、子供達にも大人気だそうです。
『今でも、ふとした時に、やっぱり木の家にしてよかったなぁ～としみじみすることがあるんですよ』と、ご主人
が笑顔で話してくださいました。

最後に、弊社に対して一言。

『新築するまで色んなことがありましたが、プラン変更
にも柔軟に何回も対応してくださいました。
施工中も色んなアドバイスを頂き、私達が思った以上の
仕上がりになり、今でも大満足です！』

とてもうれしい言葉と笑顔を頂きました！
本当にありがとうございました。

らいじょうの人々･･･

今回は･･･
（株）新栄電設の

上沢 博子さんです！

電気工事の打合せを担当
して頂いております。

仕事で気をつけていること。。。
お客様には満足して頂きたいし、現場で働く他の業者さんたちと
も楽しく仕事がしたいので『挨拶』を心がけています。
自ら心を開いて相手に一歩、歩み寄るという意味では挨拶は大切
だと思っています。

家では、社会人の息子さんと高校３年生の娘さんがおられるお母さん。
現場では必殺仕事人です！（＾＾）これからも一緒に頑張りましょう。


